

【お詫び】

『とうほく学生演劇祭5』開催時期延期および、会場の変更のお知らせ

ご無沙汰しております。とうほく学生演劇祭事務局です。

今年のとうほく学生演劇祭に関してのご案内です。

すでに仙台市民文化事業団のリーフレットなど、一部の媒体では開催期日9月7～10日と公開されていたにもかかわらず、詳細の発表がないどころか、参加団体の募集案内もなく、みなさまにはご心配をおかけしたことをお詫びいたします。

とうほく学生演劇祭5は、会場、時期を変更しての実施を予定しております。会場の確定にはもう少し時間がかかりますが、時期は11月24、25日の2日間です。

間もなく、参加団体への募集案内もいたします。もし興味がある方がいらっしゃいましたら、ご参加くださいませ。

これまでの4年間、とうほく学生演劇祭は学生にとって1年に1度、同じ条件でフラットな場所で観客に、そして審査員に見てもらい、交流を深める場として、東北の横をつなげる取り組みとして、ささやかではありますが機能してきた自負があります。毎年参加してくださった団体もいましたし、そうした方々のチャンスをなくしてしまったことは、申し訳ない気持ちでいっぱいです。

また、会場提供いただいていたせんだい演劇工房 10-BOX さまに多大なご迷惑をおかけしたこと、深くお詫びいたします。

昨年度より、とうほく学生演劇祭の運営は、事務局1人で進めています。フットワーク軽く運営できるというメリットもあるかもしれませんが、1人が動けなくなると、企画そのものが止まってしまうというのも事実で、今年の運営の遅延の原因もまさにそこにあります。もし来年以降でも、これからの今年度の開催でも構いませんが、運営に協力していただける方を合わせて募集しています。協力していただける方いらっしゃいましたらご連絡ください。

今回の件について、重ねてお詫びいたします。参加団体について、改めて詳細を連絡いたしますので、今しばらくお待ちくださいませ。

2018年9月3日
とうほく学生演劇祭事務局
中村大地